

Nota de Prensa

INIDE informa sobre el comportamiento del Índice de Precios al Consumidor (IPC) en abril de 2023

La inflación de abril, medida por la variación mensual del IPC, fue de 0.44 por ciento (1.22 % en abril 2022). Así, la inflación acumulada fue 2.13 por ciento (4.05 % en abril 2022); en tanto, la inflación interanual fue 9.53 por ciento (9.95 % en abril 2022). Por su parte, la inflación subyacente interanual fue de 8.61 por ciento (7.23 % en abril 2022).

En la inflación mensual se observó contribuciones positivas en las doce divisiones que conforman la canasta del IPC, destacándose los aumentos de precios en las divisiones de: Alimentos y bebidas no alcohólicas (0.53 %), con un aporte de 0.198 puntos porcentuales (pp.); Restaurantes y hoteles (0.74 %), con una incidencia de 0.080 pp.; y Muebles y artículos para el hogar (0.61 %), con una contribución de 0.040 pp. El aporte conjunto de estas divisiones fue de 0.318 pp. a la inflación del mes.

Managua, 09 de mayo de 2023.